

Français du Monde – ADFE Québec

Rassemblement des Français de gauche

Pièce de théâtre illustrant le choc des cultures entre la France et le Québec

Le 8 octobre 2010

Classé dans : Activités Mots-clefs : différences culturelles Québec France, politique culturelle, théâtre



Comédie romantique d'origine belge de Jean-Pierre Coljon adaptée à la parlure beauceronne du début du XXe siècle qui vous contera l'histoire de Richard De Grandmaison, jeune Français envoyé par son père dans la Beauce québécoise de 1927 chez les Poulin pour y apprendre le commerce et la production du sirop d'érable. Cela ne sera pas chose facile pour Richard que de s'adapter et surtout se faire accepter avec son vocabulaire incompréhensible et ses manières parisiennes. Mais lorsqu'il va croiser la jeune Marie, petite dernière des Poulin pour laquelle il va tomber en amour, tout va prendre une autre tournure...

Pour en savoir un peu plus sur la pièce :

Le résumé : http://www.joenonante.qc.ca/resume.htm
Le contexte : http://www.joenonante.qc.ca/contexte.htm
La parlure : http://www.joenonante.qc.ca/parlure.htm

Les représentations se tiendront au Théâtre Olivier-Guimond, 1905 rue Cadillac, métro Cadillac + bus 32, les jeudi 14 octobre à 20h, vendredi 15 octobre à 20h et samedi 16 octobre à 14h et 20h.

Prix des billets: 15 \$. Pour acheter: www.joenonante.qc.ca ou 514 805 47 15.